
記録：第 359 回海外邦人安全対策連絡協議会 

 

 ６月 13 日、「第 359 回海外邦人安全対策連絡協議会」を開催したところ、概要につ

き以下のとおり。主な議題は、①新型コロナに関する状況、②邦人被害の状況、な

ど。 

 

１．冒頭 

（大使館総括公使） 

 特段の報告事項はなし。 

 

２．医療関連状況について  

（大使館医務官） 

新型 コロナウイルスに関してはインドネシア入国時の接種証明書が不要になるな

ど、制限緩和が進んでいる。当局発表数値では５月下旬ぐらいから新規感染者数は減

少傾向にあって６月に入ってジャカルタ市内の新規陽性者数は 100 人を切っている。

個人個人のご判断ではあるが、ウイルスがなくなったわけではないので引き続き感染

対策にはご注意いただきたい。  

以前話題になったデング熱ワクチンに関して、５月に一部施設で取り扱いが始まっ

たという情報あったので共有させていただく。 

 

３．邦人に関わる最近の事件・事故報告 

（大使館領事部長より代理報告） 

 邦人被害について報告する。まず１件目は携帯電話の盗難について。５月中旬、在

留邦人が南ジャカルタのガンダリアシティモールで買い物中、買い物かごにおいてあ

った携帯電話 iPhone を盗まれたというもの。当地では当該機種は高く転売されるた

め注意いただきたい。 

続いて２件目は、５月の中旬 30 歳代の日本人男性旅行者がモナス 独立記念塔観光

に行った際の盗難事件。チケット売り場付近でリュックサックのチャックがいつの間

にか開けられてパスポートが入った小型バッグが盗まれたというもの。 

続く３件目は邦人の被害というわけではないがご参考までに情報を共有する。中央

ジャカルタや南ジャカルタのレストランで発生している事件で、レストランで食事中

のお客がテーブルの下足元に置いたカバンを持ち逃げするというもの。レストランの

客を装った男４人組の犯人が連携して少しずつ少しずつカバンをずらして行き最終的

に持ち逃げする。レストランに設置された防犯カメラに一部始終が映っていたことか

ら発覚した。外食の機会が増えてきているが所持品の管理についてはご注意いただき



たい。 

 

４．各社・機関からの状況報告 

（企業からの報告） 

特段の報告事項なし。 

（企業からの報告） 

 前任者から交代し今回から参加する。特段の報告事項なし。 

（企業からの報告） 

 先月着任した。安全面、入国関係での特段の報告事項はない。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 コロナの感染者が駐在員と帯同家族で３家族ほど。以外は特に報告事項なし。 

（企業からの報告） 

 大使館領事メールでも案内されていたが、インドネシア入国時のワクチン接種証明

が不要という当局通達がようやく正式に出された。これに伴い日本を出発する際航空

会社カウンターで接種証明を提出する必要はなくなった。 

（企業からの報告） 

 今回特段の報告事項なし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 新型コロナについては駐在員 26 名中１名の罹患者がいるが拡大の事実はない。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 

（企業からの報告） 

 東部工業団地では、小規模だが毎日のようにデモが発生している。一部企業、カラ

ワン県庁、ブカシ等でおこなわれており、デモに遭遇した場合は極力デモを避けるよ

うにしていただきたい。 

（企業からの報告） 

 特段の報告事項はなし。 



（JJC） 

 特段の報告事項はなし。 

（JICA） 

 特段の報告事項はなし。 

（チカラン日本人学校） 

 特段の報告事項はなし。 

（ジャカルタ日本人学校） 

 未就学児の受け入れに関しては 2 年保育は受け入れ可能な状況。３歳児については

検討中。 

 

５．質問・お知らせ 

（企業からの質問） 

 ６月 17 日から予定されている天皇皇后両陛下のインドネシア訪問に関し、報道され

ている以外でご予定があるのであれば教えていただきたい。 

（大使館総括公使） 

 天皇皇后両陛下のご訪問先はすでに発表されている通りである。公表していないご

訪問先はない。 

（大使館領事部長） 

 先日領事メールでご案内したが、インドネシアの入国にあたって２回以上ワクチン

接種をしているという証明書の提示義務がなくなった。国内移動についても証明書等

の提示は不要。またマスクの着用義務もなくなった。これで基本的にはコロナが感染

拡大する前の状態に戻っているということになる。ただし、先ほど医務官の説明にも

あったように、コロナウィルス自体がなくなったわけではなく、邦人にも陽性者がお

られるので引き続き気をつけていただきたい。 

 

 

次回海安協は 2023 年７月 11 日（火）で開催予定。開催方式は検討中。 

 


